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令和６年度 第３回 気賀小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年１０月２８日（月） 午後１時１５分から午後３時２０分まで 

２ 開 催 場 所  気賀小学校 第 1 会議室 

３ 出 席 委 員  宮﨑順孝、長谷川真奈美、田力祐二、山田真代子、木俣契一、 

石田潤司、小田木真砂子、藤田嘉代、齊藤悦子 

４ 欠 席 委 員  石川隆久 

５ オブザーバー  山下康夫（細江協働センター長） 

６ 教育委員会  牧野知子（教育総務課） 

７ 学 校  石野政史（校長）、内山忠久（教頭）、太田恵理子（主幹教諭）、 

大軒麻奈代(ＣＳ担当職員）、内山尚子（ＣＳディレクター） 

８ 傍 聴 人  なし 

９ 会議録作成者  内山尚子（ＣＳディレクター） 

10 議長の選出 

前回運営協議会後に議長の選出について意見を求めたところ、多くの委員から宮﨑会長 

を推挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

11 協 議 事 項    

（１）学校支援コーディネーターの活動経過報告と振り返り 

（２）本校の児童の実態について 

（３）いじめ対応について 

（４）第４次浜松市教育総合計画について 

12 会 議 記 録 

司会の内山教頭から、委員総数９人の出席があるため会議が成立している旨の報告があ 

った。 

（１）学校支援コーディネーターの活動経過報告と振り返り 

司会の内山教頭の指示により、小田木委員、藤田委員から、別紙資料に基づき活動経過 

報告があった。 

 

（２）本校の児童の実態について 

議長の指示により、太田主幹から、①から⑤の項目について別紙資料に基づき説明があ 

った。 

①学力調査・学習状況調査から 

・ 「思いや考えを聴き、伝える子」というテーマに関わるところは、静岡県平均よりも 

ポイントが高く、主体的・対話的で深い学びに取り組んでいる児童の方が教科に関する 

調査での回答率も高い傾向が見られる。 

・ 平日や土日にかかわらず、ゲームや携帯などで動画視聴をする児童の割合が多く、教 

科に関する調査での正答率も低い。家庭学習が習慣化するようタブレット型端末を取り 

入れたりしている。 

②新体力テスト集計結果から 

・ 今年度の結果を各学年で分析・考察し、来年度に向けて『チャレンジカルテ』の内容 

を見直す必要がある。 

③生活リズムチェック集計結果から 

・ メディア利用の目標時間を守れた児童が５月より減っている。自分で決めたルールを 
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守り、より良い生活習慣を身に付けていけるよう、家庭への情報提供、保健関係の行事 

や取組みをしていく。 

④児童主体の取組み 

・ ４年生の発案で廊下や階段の真ん中に白いテープを貼って、右側通行を意識できるよ 

うにした。 

⑤自主計画力を育む取組み 

・ ２学期からタブレット型端末を使用した家庭学習を実施する。（自分で計画・実施） 

 

上記の説明を聞き、委員からは以下の発言があった。 

・ 保護者も忙しく、タブレットを与えておけばよいと考えがちである。（長谷川委員） 

・ 子供が、タブレットで何をやっているかわからない。使用時のルールを教えたい。 

（齊藤委員） 

・  学習と遊びの切り替えが自分でできる子を目指していきたい。保護者向けの講座を開 

催していく。（石野校長） 

・ 友達だけではなく、先生や親とも読んだ本の紹介をしあえるとよい。（小田木委員）  

・  すぐ手に取れるところに本がある環境を学校は作ってあげるとよい。（山田委員） 

・  ボール投げや握力の数値が低いのが残念。ボール投げはコツがある。体力テストの前 

に指導するので、また声を掛けてほしい。（田力委員） 

・  体力テストの記録を付ける時も、ボランティアを募ったらどうか。（藤田委員） 

（３）いじめ対応について 

  議長の指示により、石野校長から、別紙に基づき説明があり、委員からは以下の発言が 

 あった。 

・ 学校側がいじめを認知するのは時間がかかるのか。（石田委員） 

・ 認知するのは早いが、一人ずつ事実確認して対応していくので時間がかかる。 

（石野校長） 

・ いじめを長く引きずっている児童の対応はどうしているのか。（齊藤委員） 

・  いじめが解消されているか３か月を目安に再度聞き取りをする。（石野校長） 

・  いじめホットラインのことは、子供たちにはどう伝えているか。実際電話がかかって 

きているのか。（山田委員） 

・  電話はかかってきていると聞いている。いじめホットラインについては手紙を配付す 

る時に説明している。（石野校長） 

（４）第４次浜松市教育委員会総合計画について 

議長の指示により、内山教頭より、別紙に基づき説明があった。 

 

 

その他連絡事項等 

・  今回配付した学校運営協議会の自己評価を記入のうえ、第４回学校運営協議会時に持 

参していただくよう依頼した。 

・ 次回議長の選出について意見を求めたところ、多くの委員から宮﨑会長を推挙する旨 

の発言があった。  

・ 次回会議は、令和７年１月３１日（金）午後１時１５分から第１会議室で開催する旨 

の連絡があった。 


